

Breves

Iraq Al menos 13 muertos por una explosión en Mosul

Al menos 13 personas murieron ayer en una explosión en el interior de un edificio en la zona de Al Zenyeni, en el oeste de la ciudad iraquí de Mosul. Los alrededor de 75 heridos que dejó la explosión fueron trasladados a varios hospitales de la zona, según indicaron fuentes locales, que no descartaron la posibilidad de que el número de víctimas mortales aumente dado la gravedad de varios de los heridos. Al parecer, la Policía había recibido un aviso de que en ese edificio había material explosivo, por lo que las tropas de EE. UU. e Iraq se dirigieron al lugar. Cuando entraron en la casa, se produjo una gran detonación.

Congo El Gobierno y los rebeldes firman un tratado de paz

El Gobierno de la República Democrática del Congo (RDC) y varios grupos rebeldes de la región oriental del país firmaron ayer un acuerdo para el cese de las hostilidades. Representantes del Congreso Nacional de la Defensa del Pueblo (CNDP), liderado por el ex general Laurent Nkunda, y del Gobierno del presidente Joseph Kabila, quien presenció la ceremonia, fueron los primeros en firmar el documento, que también fue rubricado por otros grupos rebeldes. La Conferencia de Paz, Seguridad y Desarrollo comenzó el pasado día 6 en la ciudad de Goma, capital de la provincia de Kivu Norte, epicentro de los conflictos.

Venezuela Caracas critica la política antidroga de EE. UU.

El embajador de Venezuela ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Jorge Valero, dijo ayer que Estados Unidos "no tiene autoridad moral para erigirse en tribunal del mundo en materia antidroga" y que la DEA "fomenta la injerencia" de Washington en "los asuntos internos de otros países". Valero rechazó así las recientes declaraciones del titular de la política antidrogas de EE. UU., John Walters, quien afirmó que el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, "se está convirtiendo en un gran facilitador del tránsito de cocaína a Europa y otras partes de este hemisferio por su negligencia para combatir el narcotráfico".

Kenia Kofi Annan media para solucionar la crisis política

La oposición de Kenia desconvocó ayer las manifestaciones pacíficas previstas para hoy como gesto de buena voluntad, a petición del ex secretario general de la ONU Kofi Annan, líder del equipo de mediadores encargados de acercar posturas entre la oposición y el Gobierno de Kenia. Annan, que llegó ayer de madrugada a esta capital, tenía previsto iniciar ayer sus consultas, pero no pudo entrevistarse con el presidente de Kenia, Mwai Kibaki, debido a la extensa reunión que el gobernante mantuvo con su homólogo de Uganda, Yoweri Museveni. Annan sí pudo ver, en cambio, al jefe de filas del opositor Movimiento Demócratico Naranja (ODM), Raila Odinga, primero, y a toda la cúpula del partido más tarde.

INMOPOLI CST 2008, calidad y oferta

Del 25 al 27 de enero se celebra en el hotel Luz de Castellón la feria de asesoramiento inmobiliario.

Calidad de promotores inmobiliarios y amplia oferta de viviendas en un espacio de fácil recorrido son las claves que están convirtiendo **INMOPOLI** en un referente en las ferias inmobiliarias", dijo el Director de Markmedia Global, **Rafael Soler** durante la rueda de prensa presentación del evento que se celebrará del 25 al 27 de enero en el hotel Luz de Castellón.

Soler añadió que **INMOPOLI** garantiza que el proceso de compra de una vivienda sea más atractivo. "Por un lado porque tenemos dónde elegir sin necesidad de desplazarnos por toda una ciudad buscando agencias inmobiliarias y edificios y por otro porque salimos informados sobre los pasos que tenemos que dar para adquirir una vivienda". Asimismo manifestó que pese a que es cierto que existe una desaceleración en el sector **INMOPOLI** está demostrando ser un balón de oxígeno para el sector y evidencia que "hay demanda y público que sigue buscando vivienda".

Además **INMOPOLI** es una feria que pretende beneficiar a los tres agentes del sector: usuario, promotor y mercado residencial.

Soler informó sobre un estudio de demanda que se realiza durante los tres días de feria y facilita información sobre los gustos del mercado y disponibilidad económica. "La fórmula de financiación y los precios son características que cada día se reclaman más". Recordó las zonas en Castellón donde los precios no rebasan los 90.000 euros sin ser viviendas de 30 metros cuadrados. Y dijo que en el factor precio una de las claves determinantes es el valor del suelo. "Su coste marca el precio que posteriormente pondrá el promotor". Del 25 al 27 de enero se celebra en Castellón **INMOPOLI CST 2008**, feria inmobiliaria de primera residencia e **INMOVAC**, feria inmobiliaria vacacional.

INMOPOLI brinda esta oportunidad para poder encontrar en un espacio útil y al alcance las mejores ofertas del mercado de la mano de promotoras como: AUGIMAR, Confial, Construcciones DOMÉNECH, Construcciones y Promociones ROVIRA, Eidal, FBEX, FOCONSA, HOGAR Y JARDÍN, LUBASA inmobiliaria, Grupo Basgra, PAINÉ, Prolan 2005, PROMOJUCAR, REALIA business, RÉYALURBIS, Vallehermoso, entre otras.

Hay que recordar que los asistentes a **INMOPOLI** podrán beneficiarse también de otras ventajas como **parking gratuito** y si vienen con niños dispondrán de una **zona infantil** donde podrán dejarlos mientras se dan una vuelta por el recinto y observan con detenimiento las innumerables ofertas promocionales que ofrece cada uno de los expositores. Promociones que van desde amplios descuentos de 3.000 hasta 6.000 euros por la compra de una vivienda, vales compra en muebles por valor de otros 3.000 euros, beneficiarse de sorteos especiales de los expositores... hasta encontrar viviendas dotadas de demótica que cuentan con las últimas incorporaciones tecnológicas desarrolladas para facilitar la vida cotidiana.

Afganistán | Un joven periodista ha sido sentenciado por discutir el trato que la religión musulmana da a las mujeres. Según el juez, sus opiniones son "blasfemias"

Condenado a muerte por cuestionar el islam

Cuestionar el trato que el islam da a las mujeres le ha salido muy caro a un joven periodista afgano. Tanto, que ha sido condenado a muerte por un texto al respecto que los jueces han considerado "insolente" y "blasfemo". Las principales asociaciones de prensa del país han mostrado su indignación por la condena y han querido arropar al reportero.

Se trata de Syed Parvez Kam-bakhsh, estudiante universitario y periodista del diario "Janan-e-Naw" ("Nuevo Mundo"), que fue condenado el martes a muerte por un tribunal de la ciudad norteña de Mazar-i-Sharif, en la provincia de Balkh.

Parvez, de 23 años, fue detenido el 27 de octubre y acusado de poseer literatura y propiciar debates "anti islámicos" con sus compañeros de clase.

"La Corte (de tres jueces) decidió sentenciarlo a muerte. Ahora Parvez podrá acudir a un tribunal de apelación, pero permanecerá en prisión durante el proceso", explicó ayer el presidente del tri-

bunal de Balkh, Fazel Hadi Wa-hab.

La condena ha desatado una ola de solidaridad entre las asociaciones de periodistas afganas e internacionales, que han denunciado que el proceso tuvo lugar a puerta cerrada y sin asistencia de un abogado defensor.

Las críticas

"Condenamos esta decisión y pediremos al presidente (afgano), Hamid Karzai, que intervenga", anunció en un comunicado el presidente de la Asociación de Periodistas Independientes de Afganistán (AIJA), Rahimullah Samander.

Samander denunció que, horas antes de la sentencia, uno de los jueces amenazó con arrestar a los periodistas y partidarios de Parvez si protestaban en su favor.

La detención del joven periodista se produjo después de que éste discutiera con varios compañeros de clase un artículo firmado por él -más tarde se supo que en realidad lo descargó de una página web- que denunciaba la si-

tuación de la mujer en el mundo islámico.

Al conocer el contenido del artículo, en el que se comentaban versículos del Corán referentes a la mujer, varios compañeros de clase avisaron a los encargados de seguridad de la Universidad, que informaron a su vez a los mulás.

"Vi a mi hermano dejar el tribunal. Sentía mucha ansiedad. Toda la familia la sentía", declaró tras el juicio el hermano también periodista de Parvez, Ibrahim, citado en un comunicado de Reporteros Sin Fronteras.

Ibrahim, que trabaja para el Instituto de Guerra y Paz, ha escrito artículos críticos con las autoridades y los "señores de la guerra" de la provincia de Balkh, una crítica que, para el presidente de la AIJA, es la verdadera razón del castigo infligido a su hermano.

De hecho, el instituto denunció que Ibrahim había recibido amenazas anónimas de muerte y presiones de las autoridades.

NAWEED HAIDARY



Dos soldados sujetan una bandera griega y otra turca, ayer en Ankara. UMIT BEKTAS/REUTERS

Turquía recibe a un jefe de Gobierno griego por primera vez en casi 50 años

Costas Karamanlis inicia una visita oficial a Ankara, pese a las diferencias entre ambos países respecto a la isla de Chipre

ANKARA. El primer ministro griego, Costas Karamanlis, comenzó ayer una visita histórica de tres días a Turquía, en un viaje sin precedentes desde 1959. Tras casi cinco décadas, Karamanlis pisó suelo turco por la tarde, donde fue recibido por su homólogo Recep Tayyip Erdogan en una ceremonia oficial. Ambos

países tratarán de limar estos días sus diferencias, entre otros asuntos, en relación a las comunidades que viven en Chipre. En este sentido, el dirigente griego instó al Ejecutivo de Ankara a mejorar sus relaciones con la población grecochipriota, especialmente de cara a la aceptación de Turquía como miembro de la Unión Europea.

Karamanlis fue recibido en el aeropuerto directamente por Erdogan, en una ceremonia oficial previa al encuentro privado entre ambos dirigentes. Así, el líder del Ejecutivo de Atenas urgió a Turquía a mejorar sus relaciones con

el Gobierno de los grecochipriotas, reconocido internacionalmente. "La protección de los derechos de las minorías está entre los criterios más importantes para unirse a la UE", recordó Karamanlis en una rueda de prensa conjunta con Erdogan.

Asimismo, Karamanlis aprovechó su visita para pedir la reapertura de un seminario de la teología ortodoxa griega cerca de Estambul, como una de las obligaciones a las que Ankara se habría comprometido en paso previo para su ansiado ingreso en los ahoras Veintisiete.

OTR PRESS